

Â



La solidaridad se instala en la Plaza Enrique Sierra Valenzuela, junto al Centro Cultural, donde los usuarios del Centro Ocupacional y la Asociación de Fibromialgia se instalan para recaudar fondos por un fin benéfico.

El Alcalde de Adra, Enrique Hernando ha visitado la plaza para comprobar de primera mano la labor encomiable que realizan desde este mercadillo navideño. Visitó todos los puestos, interesándose por los fines de estas ventas.

Entre los stands instalados encontrábamos a la Cruz Roja haciendo una recogida de alimentos no perecederos para los más necesitados en estas fechas festivas.

Una gran variedad de plantas y macetas, artículos de artesanía y jabones ponían a la venta los usuarios del Centro Ocupacional, quienes se mostraban satisfechos con el éxito de ventas. Al igual que hicieron el pasado 3 de diciembre, en la Plaza del Puerta el Mar cuando instalaron su mercadillo por el Día Internacional de la Discapacidad. Las recaudaciones de estas ventas las destinarán a la organización de un viaje como viene siendo habitual.

La Asociación de la Fibromialgia, enfermedad que padecen más de medio centenar de abderitanos y que reduce su calidad de vida, ponía a la venta desde productos hechos a mano, bisutería, ropa donada hasta objetos de decoración. Los beneficios de estas ventas irán desde la propia asociación a sufragar los gastos especiales que la enfermedad les conlleva.

Junto a este mercadillo, podemos encontrar también hasta el miércoles el stand donde los pequeños abderitanos de comprendidas edades entre los 6 y 12 años disponen de todo el material necesario para poder hacer sus postales navideñas para participar en el Concurso de Tarjetas de Navidad 2014, del que se conocerán los ganadores el próximo 29 de diciembre.

Además junto a la plaza podemos encontrar atracciones de feria que harán las delicias de los más pequeños.